
質問者

１． 森　英樹　議員 １． 瀬戸内国際芸術祭2025について

２． 土庄町文化財の指定について

２． 大野　一行　　議員 １． 沖之島架橋について問う

２． 小・中学校の給食費の無償化について問う

３． 持続可能な観光地の認証について問う

３． 宮原　隆昌　議員 １． 市町村合併について

４． 鈴木　美香　議員 １． 災害時の外国人避難は

２． カスタマーハラスメントについて

３． 会計年度任用職員の処遇について

４. 島の活性化について

５． 井藤　茂信　議員 １． 土庄町通院困難者等支援事業について

６． 福本　耕太　議員 １． 会計年度任用職員の処遇改善について

２．
バス利用が困難な障がい者や高齢者が利用できる「デマンド福祉タク
シー制度」の実施を

３. 中心部の再開発ではなく、住民生活を支える町政に転換を

４. 町長はじめ、特別職の退職金の見直しが必要
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